## Dixi- Interessengemeinschaft

Der internationale Markenklub fürDixi, BMW 3/15 und Sondermodelle



Unser leider sehr schwer behinderter Dixi Freund Frank Gluthmann/ Auerbach war auch zum IFA – Fahrzeugfestival am 19. und 20. Mai in Rebesgrün / Vogtland unter den 400 Fahrzeugen wieder der "absolute Star" mit seinem Dixi DA 1.

Seit 1964 geht er dem Oldtimer Hobby nach und restaurierte nacheinander eine "AWO Sport" aus dem Fahrzeugwerk Suhl, einen Kleinlastwagen der Marke "Goliath" und danach seinen Dixi DA 1 von 1928 aus Eisenach.In bewundernswerter Weise fuhr er trotz seiner gesundheitlichen Probleme die Rundfahrt bis Klingenthal und zurück mit.

Wir wünschen Frank alles erdenkliche Gute und , dass er weiterhin noch recht lange aktiv dem Oldtimersport nachgehen kann.Ganz sicher werden wir ihn in Moritzburg unter uns begrüßen können.



rank Gluthmann aus Rempesgrün, seit dem Jahr 2000 Teilnehmer des Ifaahrzeugfestivals, beteiligte sich in diesem Jahr mit einem BMW Dixi, Bauahr 1928. Das 15 PS starke Gefährt wurde unter anderem von André und arola Maaske aus Treuen bestaunt.

-Foto: Silke Keller-Thoss